

JUSTICE

PRISON À VIE CONTRE UN ASSASSIN

La Cour d'appel d'Oyem siégeant en audience criminelle s'est montrée sans pitié pour Séraphin Bike Mengue en condamnant ce dernier à la réclusion à perpétuité, lundi. Cet enseignant avait, en mai 2018 à Minvoul, tué trois personnes, dont sa compagne enceinte.

Page 9

FAIT DIVERS

EN PRISON POUR MALTRAITANCE

Une ressortissante camerounaise, Laure Kemwoie Sonadine, la quarantaine, a été placée en détention préventive à la prison centrale de Libreville, vendredi dernier. Elle se serait rendue coupable de sévices à répétition sur sa propre fille de 8 ans.

Page 9

ECONOMIE

SUR LES VOIRIES DE LIBREVILLE

Rien ne semble avoir changé dans le visage offert par les voiries du 1er arrondissement de Libreville. Dans un entretien à "L'Union" le mois dernier, l'ex-ministre de l'Équipement, Christian Magnagna, affirmait pourtant que les travaux de réhabilitation y étaient "bel et bien effectifs".

Page 4

n° 12920 - Mercredi 16 Janvier 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Prestation de serment des membres du gouvernement hier

DEVANT ALI BONGO !



Le nouveau Premier ministre Julien Nkoghe Bekale et les 37 membres de son cabinet ont prêté serment hier en milieu de journée devant le président de la République, Ali Bongo Ondimba, arrivé la nuit précédente de Rabat (Maroc) où il poursuivait sa convalescence. Et en présence des juges constitutionnels. Ce moment, qui marquait l'entrée en fonctions officielle de la nouvelle équipe gouvernementale, a été suivie d'un entretien entre le chef de l'Etat et des dirigeants d'institutions constitutionnelles. En revanche, le Conseil des ministres qui avait été annoncé a été annulé.

Page 2

Pour moi quoi...

Hier, devant le Présida, le nouveau Premier ministre et les membres de son gouvernement ont prêté serment de servir le Gabon.

Pendant toute la période où le Présida était absent, il s'est passé beaucoup de choses dans son entourage immédiat, avec ses plus proches collaborateurs et tout le pays. On a parlé d'intrigues, de constitution de clans, de batailles rangées et tout et tout. C'est vrai que tous ces tiraillements ont donné lieu à des interprétations les plus vicieuses dans l'opinion publique, mais, on a l'habitude de dire que "la nature a horreur du vide". Voilà que ce vide est totalement comblé. On a parlé, parlé, et on a vu le Présida accepter le serment des ministres tel qu'exigé par la Constitution. Quoi encore ? A notre humble avis, le débat est clos. De côté maintenant les "ouin", "ouin", "ouin", passons l'éponge sur ces malentendus et oublions cette malheureuse parenthèse. Vous voyez, on a perdu trop de temps à faire des palabres inutiles alors que le pays a besoin, en ces temps de basse conjoncture à l'échelle planétaire, de sérénité pour relancer son économie. Le bien-être de chacun et de tous en dépend. Julien est là à la barre. Il sait parfaitement ce qu'on attend de lui. Tout comme les membres de son orchestre national. Dès aujourd'hui, que le gouvernement sache qu'il n'a qu'un maître mot qui doit l'habiter : l'ACTION. Le reste, les ba-discours, les ba-réunions à n'en a pas finir, on en a que faire. On veut du concret.

En tout cas, le message est clair. Et ceux à qui il s'adresse le savent. Allez au boulot !

... Makaya

SOCIÉTÉ

DÉBITS DE BOISSON : AU-DELÀ DE 22 HEURES

2009 semble loin. C'est cette année-là qu'avait été adoptée la mesure portant fermeture des débits de boisson à 22 heures. Aujourd'hui, ces établissements demeurent indéfiniment ouverts, au grand dam des voisins, au sommeil perturbé par les flots de décibels.

Page 6

ETRANGER

GBAGBO ACQUITTÉ PAR LA CPI !

L'ancien président ivoirien Laurent Gbagbo, mais aussi l'ex-chef des Jeunes patriotes Charles Blé Goudé, ont été acquittés hier par la Cour pénale internationale (CPI) qui a ordonné leur mise en liberté immédiate. Ils étaient accusés de quatre chefs de crimes contre l'humanité.

Page 21

POLITIQUE

Portrait des nouveaux ministres (suite)

Page 3

POLITIQUE

CEEAC : les petits pas de la réforme institutionnelle

Page 3

SPORTS

Tropicale : les doutes du capitaine Ngandamba

Page 12

Advertisement for Gabon Telecom featuring various smartphone models and prices: Accent Cameleon C6+ (45 000 F.CFA), Accent Y3 (49 000 F.CFA), X4 EBEN MOBILE (65 000 F.CFA), and Accent U3 / 2018 (30 000 F.CFA). Includes the slogan 'PROFITEZ DE LA SUPER PROMO SMARTPHONE 4G' and 'Avantages 1GO + 1H'.